
 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  『覚・求・徹』  

         　　 ～ 校 長 室 だ よ り ～ 

令和６年１０月２日(水)

第 ９ 号 

葛 城 市 立 白 鳳 中 学 校

   校長　 中川　順一

　９月３０日月曜日の６限目に全校リモート集会を行いました。今回の集会でぜひ 

みなさんにお話したいと思っていたことがパリ・パラリンピックのお話です。女子 

マラソンの視覚障害のクラスで出場した道下美里選手、東京パラリンピック金メダ 

リストとして連覇をかけて挑んだパリでしたが、４位でゴール。３位とは３分半の 

差でした。ところが、３位でフィニッシュしたスペインのコンゴスト選手が失格と 

なったのです。ゴール直前にふらついたガイドランナーを支えようとしてガイドロ 

ープを放し、身体に触れたことが違反となったようです。 

　それぞれの結果やルールのことよりも全力を尽くした道下選手、ルールを顧みず 

ガイドランナーに手を差し伸べたコンゴスト選手にも感動しました。あるガイドラ 

ンナーの方が、「パラアスリートを支え、自身も選手と同じ目線でスポーツを捉える。基本的に選手と
一緒になるので、一選手として感じられるところ、勝てばメダルをもらえるし、負けたらメダルはも
らえない。ガイドランナーも一人の選手として、悔しさも嬉しさも、同じ気持ちを味わえる。それが
一番のやりがいだと思っています。」と述べていました。道下選手、コンゴスト選手、ガイドランナー、
どの立場の選手も支え、支えられる立場、「支え合う」関係で金メダルを目指すチームとして戦えるこ
とがかっこいいなと感じました。 

　次は私たちの番です！文化祭では出演（出展）した人だけなく、観ている人も含めてみんなの「支 

え合い」の成功ですよね。「学びの伴走者」というのは教員へ向けられる言葉
ではありますが、一緒に学ぶなかま（クラスメート）も伴走者ではないでし
ょうか。良い授業、良い学びはチームで作っていく。学級、学年、学校とい
うチームで「支え合い」「学び合い」たいですね。 

　「みんなが学びの伴走者」を合い言葉に中間テスト、体育祭、合唱コン
クールを成功に導きましょう！ 

 みなさん、自身の考えが非科学的、暗示的

操作、思い込み、決めつけによって支配されてい 

ないでしょうか。テレビやインターネットですら全てが正しい情報とは限りません。情報があふ

れかえっている世の中だからこそ科学的、公平、公正なものの見方が大切だということです。何

より先生やいろんな人の意見や考えを聞くことができる学校という場所を大切にしたいですね。

多くの人の考えを聴き、自身で調べ、正しい判断をすることこそ学校で培う力ではないでしょう

か。 

学校での学びで大切にしたいこと 　 パンダの 

し っ ぽ は 何 色 ？



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保護者の皆さまへ 

　2学期が始まり１ヶ月が過ぎました。いよいよ明日より中間テストが始まります。本校

では、テスト前の１週間は部活動中止とし、テスト勉強のための放課後学習を各学年で

実施しております。それぞれ自分の勉強を黙々と進める生徒、先生に質問をしながら問

題集を進めていく生徒など中間テストへ向けて頑張っています。ご家庭でも子どもたち

の勉強の様子を確認していただければと思います。

 秋の交通安全県民運動週間 

 　PTAのみなさまによる交通立哨

 ９／２１～９／３０、秋の交通安全県民運動週間に合

わせて本校PTAの皆さまにも生徒の交通安全立哨にご

協力いただいております。心から感謝申し上げます。

考案者 

　３年１組　壁内結香さん

 １０月１日（火）、葛城市市制施行２０周年を記念

して、市内校・園・所において「お祝い給食」をいた

だきました。本校３年１組の壁内さんの考案による

献立です！ 

　阿古市長、椿本教育長も来校いただき、３年１組

で一緒に給食をいただきました！普段とは違った雰

囲気で少し緊張した面持ちでしたが、お祝いのメニ

ューとして本当においしくいただきました。
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 阿 古 市 長 と 　 → 
　 一 緒 に い た だ き

　　　ました！

 ↑奈良新聞  
　　　　10月2日掲載

 ←毎日新聞  
　　　10月2日掲載


